



1/06

Encuentro CO

3/06

Visita Fundación ONCE

06/06

Visita a La Araucanía

10/06

Lanzamiento liceos TP Coding dojo

## ENCUENTRO CO

01 DE JUNIO

A comienzos de mes fuimos a la región de La Araucanía a vivir a pulso el Encuentro CO (Conecta - Cohesiona y Colabora) de Fundación 99 en el que participaron apoderados, alumnos, profesores, directores y personal de los liceos TP seleccionados de las comunas de Gorbea, Nueva Toltén, Teodoro Schmidt y Puerto Saavedra.

Fue un encuentro de unión, conversación, acuerdos, progreso y fijación de metas; en los que junto a los moderadores Manuel Prieto y Sebastián Zulueta de The Kairos Project, aprendimos mejores formas para relacionarnos, escucharnos y progresar en conjunto para lograr metas dentro del entorno escolar.

Acá les dejamos unas fotos para que vean un poco de que se trató este espacio organizado por F99 y apoyado por Fundación MC.



## VISITA FUNDACIÓN ONCE

03 DE JUNIO

En un encuentro realizado en Santiago, Fundación ONCE América Latina (FOAL) de España y SOFAN; junto a la participación de nuestra Directora Ejecutiva, Rocío Espinoza, se reforzó su alianza de cooperación internacional, cuyo objetivo es la creación y desarrollo de estrategias de formación y de intermediación laboral dirigidas a la inclusión efectiva de personas con discapacidad visual en Chile, instancia que cuenta con el importante apoyo de Fundación Luz, institución dedicada a educar y capacitar a las personas ciegas y con baja visión.



## VISITA CON FUNDACIÓN TRABÚN A LA ARAUCANÍA

6 DE JUNIO - 7 DE JUNIO

Acompañamos en terreno a la Fundación Trabùn en su segunda sesión de monitoreo presencial a escuelas de la región de la Araucanía. Las visitas consistieron en las siguientes actividades en cada una de las escuelas:

- Observación de clases, junto al encargado de convivencia escolar de la escuela y la coordinadora de aprendizaje socioemocional de Trabùn.
- Reunión post clase para apoyar evaluación que realiza el encargado de

convivencia escolar y posterior feedback que la dará al docente que impartió la clase.

- Reunión con equipo directivo del establecimiento para revisar status del proyecto, oportunidades de mejora y pendientes administrativos.

En algunos establecimientos se tuvo un taller con los apoderados.

Se visitaron las siguientes escuelas:

- Escuela Municipal Pedro de Valdivia (Temuco)
- Escuela San Miguel de Codopille (Padre las Casas)
- Escuela Padre Isidoro (Toltén, Queule)
- Colegio Augusto Winter (Temuco)



## LANZAMIENTO CODING DOJO

10 DE JUNIO

El 10 de junio del 2022, fue el Lanzamiento en Escuelas TP del Programa de Coding Dojo LATAM en el Instituto Cumbre Poniente y Oriente de Renca. En esta ceremonia, que contó con la participación de los alumnos que participarán del programa, los docentes, los directores y el alcalde: Claudio Castro; desde Coding Dojo explicaron la parte técnica del programa de Programación Python al igual que la introducción a este.

¡Fue todo un éxito!

